

## ENTORNO

# La Fifa no expedienta a Valencia CF y Villarreal CF por el fichaje de menores

La investigación iniciada en 2015 ha concluido que ambos clubes inscribieron a los jugadores menores de edad como la norma federativa establece, por lo que no recibirán ni sanción económica y podrán fichar a más futbolistas.

---

Palco23  
4 jun 2019 - 15:00

Buenas noticias para el Valencia CF y el Villarreal CF. La Fifa ha comunicado de forma oficial al club de Mestalla y al de Castellón que no serán sancionados por el expediente abierto en 2015 en relación al fichaje de jugadores jóvenes.

Los clubes han recibido la noticia a través del a través del Departamento de Transferencias y Cumplimiento del TMS (Transfer Matching System, por sus siglas en inglés). La entidad les ha hecho saber que no ha encontrado indicios o elementos suficientes para iniciar un proceso disciplinario contra ambos clubes, que sí que inscribieron a los jugadores menores de edad siguiendo la norma federativa.

Esta decisión provoca que ambos equipos queden libres de cualquier acusación y no recibirán sanción económica, una situación que sí le ocurrió previamente a otros clubes de LaLiga, como el FC Barcelona o el Atlético de Madrid. El Valencia CF se ha pronunciado tras el comunicado de la Fifa y ha valorado “con satisfacción” esta decisión , “que demuestra que el club ha trabajado y trabaja en la más estricta legalidad”.